

Hüter vs. Boten

Von lula-chan

Kapitel 6: Unterhaltung

“Hey, Sandmann”, begrüßt der Osterhase seinen ‘Kollegen’, wenn man ihn denn überhaupt als solchen bezeichnen kann. Sicher ist der Osterhase sich da nicht. Sie sind schließlich nur eine Zweckgemeinschaft, die sich mit höchster Wahrscheinlichkeit nach dem (hoffentlich) gelungenen Aufhalten des Mann im Mond wieder trennen und ihrer eigenen Wege gehen würde.

Langsam dreht der Sandmann seinen Kopf in die Richtung, aus der die Stimme des Osterhasens an sein Ohr gedrungen ist. “Was ist?”, verlangt er leicht genervt zu wissen.

Dem Osterhasen entfährt ein Schnauben. Mit der Art des Sandmanns kommt er so gar nicht klar, was jedoch nichts an der Tatsache ändert, dass sie zusammenarbeiten müssen, um eine reelle Chance gegen den Mann im Mond zu haben.

“Dir auch einen guten Abend”, gibt der Osterhase pissig zurück. Er verschränkt seine Arme vor seiner Brust.

“Was ist?”, wiederholt der Sandmann mit einem genervten Zischen.

Der Osterhase verzieht sein Gesicht. So hat er sich das Treffen zwischen ihm und dem Sandmann nicht vorgestellt. Letzterer blickt nun grimmig zum Osterhasen herüber.

“Wenn du nichts zu sagen hast, gehe ich jetzt weiter. Es gibt noch genug Kinder, die ich ins Land der Träume schicken muss”, macht er klar und wendet sich bereits zum Gehen. Einen Schritt kommt er voran, ehe der Osterhase seine Stimme erhebt und ihn so zum Stehen bleiben bringt.

“Was hältst du vom Mann im Mond?”, möchte dieser nämlich durchaus interessiert wissen.

“Was ich von ihm halte?”, fragt der Sandmann etwas ungläubig nach.

“Ja”, sagt der Osterhase und fügt nach kurzem Schweigen hinzu: “Er ist immerhin unser Gegner.”

Der Sandmann zuckt mit den Schultern. “Was soll ich schon von ihm halten? Ich kenne ihn schließlich gar nicht. Das einzige, was ich von ihm weiß, ist, dass er eine Gefahr ist und aufgehalten werden muss. Mehr brauche ich auch gar nicht zu wissen. Das reicht vollkommen”, antwortet er.

Der Osterhase runzelt seine Stirn. Die Stimme des Sandmanns klingt zwar fest und sicher und spiegelt auch ganz sicher seine Meinung wieder, aber dennoch schwingt etwas Unsicherheit in ihr mit.

“Wenn das alles war, gehe ich jetzt”, murrte der Sandmann.

Diesmal hält der Osterhase ihn nicht auf.

